

Hohe Spendensumme für "Jugend Eine Welt"

20.06.2019 10:15:00 von Sylvia Grafinger (Kommentare: 0)

Heuer konnte für das Straßenkinderprojekt "Jugend Eine Welt" durch verschiedenste Aktivitäten unserer Kinder eine Summe von € 3000.- gesammelt werden. Da das Land OÖ einen Betrag von bis zu € 2000.- verdoppelt, kommen in diesem Jahr € 5000.- zusammen!

Durch den Verkauf von Fair Trade Produkten, die Charityjause bei der Vollversammlung und das Sponsoring des Charitylaufs wurde diese hohe Summe möglich.

Im Namen aller Kinder dieser Erde, die es nicht so gut haben, wie wir in Österreich, bedanken wir uns bei unseren Schülerinnen und Schülern und der organisierenden Lehrerin Frau Pesendorfer für Ihr Engagement, aber auch bei allen Sponsoren, Eltern, Großeltern und Verwandten!

Einen Kommentar schreiben